

# La PropTech peut-elle réinventer notre relation à l'immobilier ?

*De la finance à l'assurance, en passant par la livraison alimentaire, de nombreux secteurs ont vu émerger de jeunes entreprises innovantes prêtes à dépoussiérer les codes. L'immobilier a, lui, plus de mal à se réinventer. Pourtant, la PropTech, même balbutiante, existe bel et bien et cherche à s'imposer. Brieuc Oger, fondateur d'Hub-Grade, fait le point sur les innovations à l'oeuvre.*

Temps de lecture : minute

---

6 décembre 2017

---

Article écrit par Brieuc Oger